

ご利用者さまからの声

皆さまのご意見をお聞かせいただき、今後の活動に反映したいと考えております。

どんなことでも結構です。率直なご意見・ご感想をお聞かせください。

大元

ホーム

小学2年 利用年数2年

初めは学校内の学童保育へ入れたらいいなと思っていました。又は習い事が備わっている学童です。見学へ行きましたが、距離的な問題や、子供が多いために窮屈な空間になっていたり、又は子供自身が興味を示さなかった理由で、他の民間学童へは入所しませんでした。

学校内にある学童は校内にあるので安心感は非常にありました。しかし夏休み等の長期休暇には登所する時間が遅い事、災害時(暴風等)には学童も休みになる事、行事的なものや保護者会等は強制である事等、不満便な点も多くありました。更に入所希望者が多く預てあげている」という感じを強く受けました。

AMIでは強制的な事もなく「無理しなくていいよー」、「素見に負担をかけない事が基にある」と言っていただけました。仕事をしている身としてはすごく助かります。また、現代に不足しがちな、対人関係、協調性、自分で考えて行動をさせるなど、人としての大切な事に重きを置いている所にも賛同しました。実際に通っている子供を同級生や異年齢との遊びや、子供社会でのルールも学ばせていただいていると思います。何より友達とぶつかることはあっても、楽しく過ごせているようで親としては安心しています。

家では見せない姿を教えてもらえるのも、親としては違う一面を見せて嬉しいです。指導員の方々は、本当にいつも子供目線で、一緒に遊んで遊んで学ばせている感じがしますし、信頼関係ができていると思います。これからも遊びの中から沢山の事を学ばせていただきたいと思っています。感謝しています。

↓早朝から遅くまでみてもらえてありがとうございます!!